

第3弾

続々皆様いかがお過ごしでしょうか

令和3年5月9日
川口正弘

皆様、お元気ですか？

緊急事態宣言も予想通り月末まで延長になりました。ハイキング及び日本の100名城スタンプラリーも延期することになりました。100名城は昨年の11月が最後で、以後予約してはキャンセルの繰り返しでなかなか前に進めません。6月は釧路迄飛行機を予約しているので、必ず行く予定です。

5日の午後5時よりLINEでオンライン飲み会をしました。久しぶりに楽しい1時間過ごすことができました。その時の話ですが、青山君が夏頃に金沢へ引っ越すそうです。次女の家の近くにマンションを借り、子守りを手伝いながら絵本の仕事を一緒にするらしいです。給料は長女の会社から毎月貰えるので生活面では今までと違い安定しているようです。又、絵画展ですがこれからは毎年秋にすることになり、金沢でもするとのことです。今年は11月26日(金)~28日(日)に箕面で予定しているらしいのですが、

他の予定との兼ね合いでどうなるか未定です。皆様方には改めて連絡させていただきます。又、ハイキング 100 回記念行事の内容についても話しました。今迄に案を送っていただいた方は 7 人(木村有一君、中野君、山本さん、上原君、上野君、藤末君、中島君)で、皆様も是非お送り下さい。全員が参加出来るように日帰りと泊りのそれぞれ 1 回を予定しています。今のところ来年の 6 月が 100 回になる予定です。

4 日に私の定番料理であるポテトサラダを作りました。ジャガイモ 8 個を茹で、ハム・コーン・にんじん・キュウリ・ゆで卵・リンゴを入れます。今までではジャガイモの茹で不足を指摘されたので、今回は良く荒い、半分に切ってから茹でした。たわしで思い切りこすったのでアクも余り出ず大変な時間短縮になりました。5 日は朝から鯛飯を炊き、ポテトサラダとを持って娘の所に届けました。夕方には近所にいる大学の後輩にも同じ物をあげ、二人から大絶賛をもらいやれやれでした。次は何を作ろかな？ ではまた来週。